



EIN PROJEKT, DAS GUTES GIBT UND GUTES NACH SICH ZIEHT

Junge Menschen, die durch die Stiftung Hilfe erfahren haben, werden nach ihrer Lehre oder im Studium selbst zu Förderern und unterstützen aktiv die Arbeit der Stiftung mit angemessenen finanziellen Beiträgen oder mit persönlicher Arbeitsleistung. Das ist das Füreinander vor Ort, das auf der Hilfe aus Europa aufbaut.



SPENDENKONTO

Für Spenden verwenden Sie bitte unser bekanntes Konto

Verein *Soziale Projekte der Ursulinenschule
Köln*

Sparkasse Köln/Bonn

IBAN DE30370501981901464782

Kto.Nr.: 1901464782

BLZ: 370 501 98

Vielen Dank an alle Spender!

Rückfragen beantwortet Ihnen gerne die Projektleitung (Ursula Müller-Huntemann), die über die Telefonnummern der Schule zu erreichen ist:

Tel.: 0221 - 12 30 07 (GY) und

0221 - 13 20 24 (RS)

*25% des Basarerlöses geht an die Stiftung
Regentropfen!*



STIFTUNG
REGENTROPFEN
Bildung zum Leben



URSULINENSCHULE
KÖLN

WAS IST DAS?

Bildung ist in Ghana immer noch ein Privileg, weshalb vielen die Grundlage für ein selbstbestimmtes Leben verwehrt bleibt. Die Stiftung und wir, die Ursulinenschule, haben es sich zur Aufgabe gemacht, Kinder und Jugendliche in Kansoe/Namoo, im Norden des Landes zu fördern und sie auf ihrem Schul- und Berufsweg zu unterstützen. Durch die Ausbildung erhalten die Kinder eine Lebensperspektive. So bleiben sie auch gerne in ihrer Heimat, weil sie dort einen menschenwürdigen Platz zum Leben und Arbeiten haben.



Gründer und Leiter des Projektes ist Dr. Pater Moses Asaah Awinogya, der selbst aus Ghana stammt. Seit 2001 lebt er in Deutschland und ist als Dozent an der Hochschule der Steyler Missionare in St. Augustin und als Seelsorger tätig. Diese unmittelbare Nähe ermöglicht der Ursulinenschule eine intensive Zusammenarbeit und vielfältige Präsentationen hier vor Ort und an unserer Schule. Ebenso haben unsere Schüler/innen die Möglichkeit nach dem Abitur in den Entwicklungshilfeprojekten Erfahrungen zu sammeln.



WAS WIRD GETAN?

- Beratung und Begleitung in Schul-, Berufs- und Studiausbildung
- Ernährungs-/Gesundheitsfürsorge
- Finanzielle Förderung Einzelner in ihrer jeweiligen Ausbildung bzw. im Studium
- Bezuschussung für Nachhilfe- und Förderunterricht
- Hilfe bei Existenzgründung nach Ausbildungsabschluss und damit Schaffung von Lehrstellen für Handwerksberufe

